
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence MF2234-c__56

Prix 472 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Votre  agence  stéphane  plaza  mandelieu  a  le  plaisir  de  vous  faire  découvrir  un

agréable appartement traversant de type 3 pièces de 80,09m² dans une résidence

gardiennée très prisée des cannes marinas,  entouré d'un beau parc verdoyant  et

une superbe piscine. Il se compose d'un hall d'entrée avec placards, un wc séparé,

2 chambres (de 13m² et 16m²) dont une avec placard, une vaste cuisine équipée,

une  salle  de  douche  avec  wc,  et  un  lumineux  séjour  qui  ouvre  sur  une  terrasse

ensoleillée.  Laissez-vous  séduire  par  sa  superbe  vue  sur  la  marina,  le  mont  san

peyre et les collines. Un parking sécurisé ...

Your  stéphane plaza  mandelieu  agency is  pleased to  introduce you to  a  pleasant

3-room  apartment  of  80.  09sqm  in  a  very  popular  guarded  residence  in  cannes

marinas,  surrounded  by  a  beautiful  green  park  and  a  superb  swimming  pool.  It

consists of an entrance hall with cupboards, a separate toilet, 2 bedrooms (13sqm

and 16sqm) including one with cupboard, a large fitted kitchen, a shower room with

toilet,  and a bright  living room which opens onto a sunny terrace.  Let  yourself  be

seduced  by  its  superb  view  of  the  marina,  mont  san  peyre  and  the  hills.  Secure

underground parking and a cellar ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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